

## La prensa dice que BBVA el primer banco en cobrar por depósitos, ¿es cierto?

Escrito por tucapital.es - 14/01/2021 10:15

---

Si habéis leído la prensa en los últimos días, habréis leído que BBVA ha sido el primer banco en cobrar comisiones por los depósitos. Pero hay que hacer muchas matizaciones. Si que ha sido el primer banco en cobrar (a particulares), pero NO ha sido el primer banco en tomar la decisión de cobrar por los depósitos, fue, el "banco sin comisiones", ING en el mes de Noviembre. Además, no es importante el cuánto cobra cada uno, sino el hecho de cobrar, es pasar la línea y después ya tendremos que preocuparnos por el cuánto:

- <https://www.tucapital.es...es-bbva-...primer-banco-que-cobra-comision-por-los-depositos/>

Salu2

=====